



IES LA ERA

DIAGNÓSTICO DE NECESIDADES

- Hoy hemos decidido trabajar el segundo de los cuentos solidarios, llamado Humildes Historias.
- Después de debatir acerca de este y de sacar, entre tod@s, diferentes conclusiones como que es necesario ayudar a los demás, aunque a veces nos pongan impedimentos para ello, o que, aunque no te permitan hacer lo que consideres que es lo mejor para el resto, debes seguir intentando hacerlo...
- Hemos querido afrontar la actividad propuesta número 1 de Espacios Huérfanos, decidiendo entre tod@s mejorar todo que esté en nuestras manos el huerto escolar para que este se convierta en un espacio de referencia en el centro, en el que puedan acudir todos los alumn@s del mismo a reflexionar, meditar, calmarnos y o entrar en contacto con la naturaleza, disfrutando del lugar y de sus hermosas vistas de La Gomera.